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RESPUESTA: 

 

NAVANTIA está desarrollando actualmente en su astillero en la Bahía de Cádiz el 

programa de 4 buques Suezmax, de los cuales dos unidades ya han sido entregadas.  

 

En cuanto a las previsiones de futuro, cabe indicar que la empresa continúa con el 

desarrollo y negociación con los agentes sociales de su Plan Estratégico, basado en tres ejes: 

plan comercial y de contratación; la mejora de la eficiencia operativa por medio de la 
introducción entre otros elementos de la digitalización y la mejora de procesos; y un plan de 

dinamización de plantilla, junto con un plan de formación y nuevo marco laboral.  

 

Respecto al plan comercial, NAVANTIA cuenta ya en su cartera con programas dentro 

del mercado de defensa nacional, de exportación y de eólica marina y participa en o tros 

programas en distintas fases de desarrollo comercial en el ámbito de exportación militar y de 

diversificación. Adicionalmente, tal como prevé dicho plan, se exploran todas las oportunidades 

rentables en las áreas de actividad en las que participa la compañía. 
 
 

 
 

Madrid, 21 de septiembre de 2018 


